

Sa nièce Fabienne et son conjoint Kim, leurs enfants Robin et Tom
Son neveu Nicolas et son épouse Louisa, leurs enfants Elliott et Stella
Sa belle-sœur Monique
Sa compagne Anchalee Lamlam
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Jean-Pierre HUBER

C'est entouré de ses proches de Thaïlande qu'il nous a quittés le 7 juin, à l'âge de 80 ans, après avoir affronté la maladie comme il a vécu – avec humour.

Selon ses vœux, les obsèques ont lieu aujourd'hui dans l'intimité à Hua Hin. Recueillement et prières des moines bouddhistes l'accompagnent, ainsi que ses amis et Anchalee. Toute notre gratitude à eux.